



1. Generation - Innovationen

21/11/2023 In der Bauzeit zwischen 1963 und 1972 entwickeln Porsche-Ingenieure Innovationen wie dreiteilige Sicherheitslenkung, innenbelüftete Scheibenbremsen, Front- und Heckspoiler, den Targa mit herausnehmbarem Faltdach und herunterklappbarer Kunststoffheckscheibe.

In der Bauzeit zwischen 1963 und 1972 entwickeln Porsche-Ingenieure Innovationen wie dreiteilige Sicherheitslenkung, innenbelüftete Scheibenbremsen, Front- und Heckspoiler, den Targa mit herausnehmbarem Faltdach und herunterklappbarer Kunststoffheckscheibe.

In den Sportwagen halten unter anderem ab 1966 geschmiedete Fuchs-Felgen und eine mechanische Einspritzung Einzug, dazu bietet Porsche mit der Sportomatic ab 1968 ein halbautomatisches Getriebe an. Eine Hohlraumversiegelung schützt die Karosserie seit 1969 vor Rost.

**MEDIA
ENQUIRIES**



Astrid Böttinger

Spokesperson Heritage and Porsche Museum
Team Coordinator Communications
+49 (0) 170 / 911 2065
astrid.boettinger@porsche.de

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/pressemappen/60-Jahre-Porsche-911/1.-Generation---Innovationen.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/4fbb54d1-492c-4215-95fa-82738c68bbb8.zip>